
 

 
Liste de matériel scolaire / School supplies list  

Maternelle / Kindergarten (English on the back)  
 

Bonjour chers parents,  
 
Voici la liste de matériel scolaire que votre enfant aura besoin pour l’année scolaire 2022-2023. Comme 
d’habitude, nous encourageons les parents à se procurer les articles auprès du magasin Dj’s Paper Place afin 
d’encourager l’économie locale.  
De plus, lorsque les enfants ont tous le même matériel, cela facilite ÉNORMÉMENT la gestion et 
l’organisation de classe et évite les conflits. SVP, respecter la liste surtout pour ce qui est des couleurs et des 
types de cahiers/formats.  
Pour finir, nous favorisons la réutilisation du matériel qui est toujours en bon état.  
 
De plus, n’oubliez pas que votre enfant doit avoir une paire de souliers d’intérieur, un sac à dos, une boîte 
à dîner et une bouteille d’eau réutilisable.  
 
**Tout le matériel dans la classe de M-1 sera partagé alors veuillez étiqueter seulement les écouteurs.  
 
 

o 12 crayons HB   
o 24 crayons de cire 
o 24 crayons de couleurs (à colorier)  
o 12 marqueurs lavables à trait large 
o 10 feuilles protectrices 
o 3 Gomme à effacer blanches 
o 2 bâtons de colle tout usage (pas repositionnable, ni mauve)  
o Ciseaux pour enfants à bout rond (svp cherchez ceux qui ont un grand trou pour les 

doigts et un plus petit trou pour le pouce) 
o 1 Cahier d’exercice 7 X 9 de 72 pages blanches (APP) 
o 1 cahier d’exercice 7 X 9 de 72 pages ½ ordinaire et ½ à interligne  
o 3 duo-tangs ; 1 bleu, 1 vert, 1 jaune 
o 3 crayons à tableau à pointe fine Expo 
o 1 Sharpie noir à pointe fine 
o 1 boîte de papier mouchoir 
o 1 paire d’écouteur (par-dessus les oreilles, pas ceux qui vont dans les oreilles)  

 
 
 
Merci ! 
 
 



 
 

Kindergarten 
 

Dear parents,  
 
These are the lists of the school supplies your child will need for 2022-2023 school year. As usual, we are 
encouraging parents to get their supplies at Dj Paper Place to encourage local economy! 
Also, when all children have the same supplies, it makes it easier for the class organization and can avoid 
unnecessary conflicts. Please, respect the list especially when it comes to colors of duo-tangs and type of 
exercise book. 
On last thing, please reuse the material that is still in good shape.  
 
Also, do not forget that every student needs to have indoor shoes, a backpack, a lunch box and a reusable 
water bottle. 

 
*All classroom supplies will be shared; please label ONLY your child’s headphones* 

 
Thank you!  
 

o Pencils HB 12pk 
o Wax Crayons 24pk 
o  Coloured Pencils 24pk 
o Markers Broad washable 12pk 
o Sheet Protectors 10pk 
o 3 white Erasers  
o 2 Glue stick Elmers All purpose. Not repositionable, not purple.  
o Children’s Scissors blunt tip (please look for a pair with a larger hole for several fingers 

and a smaller hole for the thumb) 
o Exercise Book 7x9 72pg Plain (APP)  
o Exercise Book 7x9 72pg 1/2 Plain 1/2 Interlined 
o 3 Duo-Tangs; 1 blue, 1 green, 1 yellow   
o 3 Dry Erase Markers Expo Fine  
o 1 black fine Sharpie 
o 1 Facial Tissues box 
o Headphones (over ear style, NOT earbuds please) 

 


